

Burggrafen, so weit meine Privatnachrichten zu-  
reichen wollen, gehandelt werden, da ich auf  
fremde Unterstützung schwerlich hoffen darf. Ich  
will erst ihre Historie, (welchen Geschichtstheil  
noch eine Düsternheit umnebelt, durch die man  
vornehmlich die erstern Zeiten kaum erkennen  
kann,) in die ältere und neuere Linien abgetheilt,  
biographisch durchgehen, und dann kürzlich zei-  
gen, was sie für Gerechtigkeiten und fernere Aem-  
ter gehabt, ob sie unmittelbare Reichsfürsten,  
mit dem Blut- und Heerbann, Münz- und Ar-  
mandierecht belehnt waren, desgleichen in was  
für Zusammenhänge sie mit den Meißnischen  
Markgrafen in Kriegs- und Friedenszeiten gestan-  
den. Drey Kapitel werden also diesen Aufsatz  
vollenden, den ein kleiner Codex diplom. be-  
gleiten soll.

Älteste ungewisse Zeit.

§. 3.

Die alten Geschichtschreiber haben weder den  
Ursprung der Burg zu Meissen, noch die Entste-  
hung der Burggrafen, und die Namen der ersten  
der Nachwelt aufbewahrt, daher müssen wir in  
so weiter Entfernung nur rathen. Scripserunt  
nulli,